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り入れクラブの実情に沿って細則にクラブの実情を反

映させるように協議を進めていく予定です。

35周年事業については谷口実行委員長、三好、池森

副委員長、吉田会長工レクト、福井副幹事を中心に大枠

決定に向けて審議がされます。記念事業として、キャン

ヘルブタイランドのカンボジア支援事業(パンフレット

配布）ヘの協力を検討中です。時代のニーズに沿って変

わっていこうとするRI､タイから目線を広げるキャンヘ

ルプ｡時代の流れの中でクラブも変革の時期を迎えてい
ると感じます。以上本日の挨拶とします。

今日の例会

第j619回 平成28年11月22B(火）

卓話「□－タリー財団100周年を迎えて」

地区0-ﾀﾘｰ財団委員長中村公彦君（名東RC)

先回の例会

第1618回 平成28年11月15日（火）晴

クラブフォーラム（地区大会報告）

◆我らの生業

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介

◆出席報告

会員36（32）名 出席28名

出席率 87.50%

前々回11／1 （修正出席率） 96.97％

Rotary

’地区大会報告

大会第1日目

大会第2日目

会 場

ホストクラブ

指導者育成ｾﾐﾅｰ

2016年11月5日（土）

2016年11月6日（日）

ウエスティンナゴヤキャッスル

小牧口一タリークラブ

2016年11月5日（土）
｜ 鈴木幹事報告 ’

1）本日例会終了後理事役員会開催。理事役員の皆様

は3階「桜の間」へお集まり下さい。

2）本日配布案内：年末会員家族会抽選会寄付願い

◆地区指導者育成ｾﾐﾅｰ報告 福井浩道君

現在クラブを取り巻く様々な問題

があります。

・会員数の減少が止まらない

・クラブの活力が失われている。

・会員間の意識にギャップがある

（ロータリー歴、役職、年齢等）

・親睦の機会が少なすぎる

（多すぎるケースも）

壬よく知らない（関心がない）会員

FT． 、司惑
ざ‐ オー 古噌

曙｜渡邊会長挨拶 ’

クラブに変革を

本日の理事役員会で二つの重要な

事項が協議されます。一つは国際□

一タリー(RI)標準定款変更に伴う

クラブの定款、細則変更。もう一つ

は35周年事業の大枠決定に閨する

事項です。

国際ロータリーは、世界中の奉仕

)、クラブの裁量権拡大、会員増強に

そうした流れの中で標準定款が改定

陸銅1ミ

。□一タリーのことをよく知らない（閏心がない）会員

が増えている。

・奉仕活動がマンネリ化している（新しい奉仕プロジェ

クトを開発したい）

・地区内外の他クラブとの交流をもっと活発にしたい。

。若い会員のニーズに応えられない 等

これらに対して、クラブビジョン・戦略計画(長期計画）

の立案と推進が課題解決の突破□となる。

前橋□－タリークラブの21世紀委員会（2003～2006

年）で実践された例を取り上げた。
同委員会の活動はCLP(元気なクラブづくり)であり、

活動を継続するため、クラブの裁量権拡大、会員増強に

力を入れています｡そうした流れの中で標準定款が改定

されました｡毎週の例会を月2回以上に変更､入会金聴

取免除などをRIが示しています。理解しづらい点があ

りますが､同時にクラブの運営はクラブの裁量で決める

ことができるとしています。今回はRIの標準定款を取

会長テーマ『クラブ奉仕からはじめよう」 本紙は再生識を使用してお'ります。



優先とし､ポリオのない世界という私たちの約束を果た
すまで、全力を注いで欲しいというお願いと、会員増強

をはかるために入会の魅力を高めることや会員のクラ

ブへの積極的な参加のお願いがありました。さらに、ク

ラブをより活発にするために、思いやる心、奉仕の手、

新しいアイディア、高潔性がますます必要になってくる

というお話がありました。

その後、大会議事へと進み、報告事項、決議事項も賛

成多数で採決され滞りなく行われました｡有意義な一日

となりました。

余談ではありますが､桜花学園高校には吹奏楽部では

なく管弦楽部があり、部員は約70名です。管弦楽部は、

昭和33年に鼓笛隊として発足し､昭和37年､技術的に

はまだまだ未熟でしたが､本格的な二管編成に取り組む

ようになりました。その後、昭和41年に器楽部発表会

として、初めての演奏会を行いました。その演奏会ち今

年で50回を数えることになりました。この管弦楽団第

50回の定期演奏会を12月24日土曜日に午後1時30

分よりしらかわホールで行います。在校生の演奏と第

50回記念OGオーケストラの演奏があります。入場料

は無料ですが整理券が必要です。当日受付で整理券をご
用意しておりますので、是非お越しください。

クラブのビジョン・戦略計画づくりであった。

その結果、2003年から2016年の推移で会員数が98名

から117名に増加し、内、女性会員が3名から10名に

拡大。平均年齢は60．3歳から60．5歳と13年経過して

いることを考慮すると、若返りも図られていることがわ

かる。

会員数の増大にはE+3Rと銘打ったプロジェクトを

行った。

E=Extend(拡大）

R=Recrut(会員勧誘）

R=Retain(会員維持）

R=Revitalize(再活性化）

会員増強とはただ単に人数を増やすことだけではなく

「仲間を増やすこと」である。

仲間=Fellows今Fellowship

共に奉仕の理念（理想）を信じ□－タリーの諸活動に積

極的に参加する「仲間」を増やすことである。

そのためには問題だらけの現実から、クラブビジョン・

理想のクラブ像、会員像に向けて、そのギャップを埋め

てゆく場としての例会･奉仕活動､元気なクラブづくり、

積極的全員参加、学習・自己研磨など継続的改革、会員

満足度向上を図りつづけることである。

元気なクラブづくりの推進ポイントとして挙げられた

1． クラブ指導者がクラブの現状を真筆に把握・分析す

る。

2． みんなで希望に満ちたクラブの将来像を描く。

3~ 会員満足度アンケートを定期的に実施し､事業計画

に反映してゆく。

4． 年度を超えて継続的に改革に取り組む。

（会長エレクト、会長ノミニーも参画する）

クラブが向かうべく方向を見定めて､それに向かって活

動すること、問題点を真筆に改善し続けることが活性化

につながり、拡大にもつながる。

◆大会第2日目午前の部 碓氷美佳さん

「国際□－タリー第2760地区地区

大会」が11月5日・6日の両日、小

牧ロータリークラブ主幹のもと、ウ

ェスティンナゴヤキヤツスルホテル

にて行われました。

第2日目の午前のプログラムにつ

きご報告申し上げます。

オープニングアトラクションでは、能楽師藤田流・藤田

六郎兵衛氏によるオリジナル作品「吉乃」が披露されま

した。今大会は小牧□－タリー様が主幹を務められたの

で､小牧市にゆかりの深い織田信長に因んだ演目なのだ

なと、興味深く拝見しました。

服部良男ガバナーによる「点鐘」→国家斉唱→ロータ

リーソング奉仕の理想斉唱→物故会員紹介と黙祷。

続いて大会実行委員長の開会あいさつに始まり、服部

ガバナー､そしてRI会長代理である水野功様からご挨

拶がございました。

服部ガバナーからは、ジョン・ジャームRI会長の掲

げるテーマ「人類に奉仕するロータリー」についてのお

話があり、それを受け、「真の□－タリアンになろう、

□－タリアンをみつけよう」を地区方針に掲げ、会員増

強について言及されました。

「ただいたずらに人数を増やすことだけが会員増強な

のではない。毎週の例会に出席して一時間を過ごせば□

一タリアン、なのではない。ロータリーの魅力をもっと

積極的に発信して、心からロータリアンになりたい、社

会に奉仕するよろこびを知りたいと集ってきてくれる

人たちを募る。それこそが真の会員増強である｡」個々

のロータリアンがこうした意識を強く持ち、□一タリー

の魅力を自らがもっと知る、そしてそれを発信する努力

をすることが大事である。そのためにも「MYROTARY」

◆大会第1日目報告 大谷恩君

2016-2017年度国際□－タリー第

2760地区、地区大会が11月5日。

6日の二日間にわたって開催されま

した。

初日はホストである小牧□一タリ

ークラブの地元の小牧南高校吹奏楽

部の演奏でオープニングアトラクシ
ョンが行われました｡小牧南高校は、

1980(昭和55)年に地域の長年にわたる切望と熱い期待
を受けて開校され､今年で創立37年を迎えた学校です。

吹奏楽部は、現在31名で活動し、昨年度は小牧市平和

記念式典で献花のBGMの演奏を行い、いつも音楽の楽

しさを伝えたいという思いで演奏をしているそうです。

例年のように点鐘、ホストクラブ名和干博会長挨拶、

服部良男ガバナー挨拶､水野功RI会長代理挨拶で本会

議がスタートしました。

水野功RI会長代理のお話から、地区大会は、地区内

ロータリアンが一同に会し、互いに親睦を深め、意欲を

高めるだけでなく、アイディアを広げ、計画を立て、□

－タリーの未来に向けた準備をするために貴重な機会

であるというお話がありました。また、ポリオ撲滅を最



故小林明氏と奥様の同席）。新幹線がまだなかった時

でしたので､わざわざ台中から飛行機で会いに来てくれ

ました。2回目の13年ほど前は、台中なのでご自分の

車にて、先生がお勤めの国ウ雲林科技大學を案内してい

ただきました｡3度目の今回は妻と共にお会いしました。

台中の宿泊先のWinsorHotelで待ち合わせ､まずは記念

への登録・ソーシャルメディアの活用を今一度推進した

い！というお話がありました。

みなさま「MYROTNrY」に登録いたしましょう！

このあと、RCCを代表して「名古屋東山RCC愛知

池友の会」からの活動報告。

インターアクト、ローターアクト、RYLAそれぞれ代表

者あいさつ。青少年交換学生・米山奨学生のあいさつと

パフォーマンスが行われました。

最後に「新入会員紹介」がありましたが、多いところ

で20名近い入会を誇るクラブもあり驚きました。我が

クラブも「会員増強」に努めなければと改めて思いを強

く致しました。

写真（写真掲載） 。

日本料理の「舂山」

にて昼食をいただき

ながら歓談し、その

後「日月潭」 「文武

廟」観光へと向かい

ました。

◆大会第2日目午後の部 加藤菫鯲君

コール･□一タリー名古屋のアトラ

クションで始まりました。

そして､W.FF(ワールドフード＋ふ
れ愛フェスタ）の活動が直前ガバナ

ーで実行委員長の加藤暘一君から

行われました。

その後､地区大会決議委員のパス

柳節君から、第1号議案から第9号

戸

､
患

ド

トガバナーの江崎柳節君から、第1号議案から第9号

議案まで全て原案通り決議された事の報告がありまし

た。主なものに第6号議案の大会を記念して、愛知県に

子供の教育資金として100万円､小牧市に青少年の育成

（子供の夢チャレンジ)資金に100万円を寄付する事が
採決されました｡そして県知事と小牧市長から感謝状と

記念品の贈呈がありました。

そして水野功RI会長代理からRI会長からのメッセ

ージが伝えられました｡主な内容にポリオ撲滅に全力を

注いて欲しい。会員の増強をはかって欲しいが、増強の

みだけでなく入会の魅力を高める事や参加しようとい

う考え方を大切にする文化を創り出す事を考えて欲し

い。

この後、例年通りの各種の表彰が行われました。そし

て、□－タリー財団創立100周年記念イベントとして、

□一タリー財団千玄室理事長の講演があり、千理事長

から熱い寄付の依頼がありました｡次年度の名古屋大須

□－タリークラブの紹介と会長挨拶がありました。

最後に、水野功RI会長代理の講評、服部良男ガバ
ナーの点鐘で閉会となりました。

竪篭

現在、先生は非常に多くの重要な役目があり、多忙な毎

日を過ごされていました。

名刺からその－部をご紹介します。

・国立雲林科技大學科技法律研究所教授

･専利侵害鑑定中心主任(知的財産保護の為の国の組織）

・国家文官学院講座教授

（弁護士・裁判官等の試験問題等作成指導教育）

・日本大阪工業大学智慧財産権研究所客員教授

・政府（総理府）公的な建築入札審査委員

・弁護士などの国家試験委員

・文部省；大学の内容鑑定委員

・運輸省：交通事故（列車・バス事故など）審査委員

・市役所、地方自治法審査委員

・労働基準法に関しての調停委員

・三つの私行卜場会社の部外取締役

などを歴任されておられます。

お世話になった名古屋千種ロータリークラブの皆様に
くれぐれもよろしくお伝えくださいとのことでした。
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【1989-91年米LL1奨学隼張国華君(台湾)近況報告】

張國華先牛訪問記（台湾・合中） 大口弘和君
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◆11月理事役員会議事録 11月15日

審議報告事項

1）継続審議／0-ﾀﾘｰ定款第8条会合第1節(c)項目
についてｸﾗﾌﾞ細則検討および､定款変更に伴うｸﾗﾌﾞ細

則変更検討事項について（別紙参照）

・標準R定款変更に伴いクラブ定款も変更

・細則変更事項として

【第3条第2節役員の任期】

「会長、副会長、幹事は再任することができない」
の部分を削除

2016年11年4日から6日まで、台湾の台中で開催さ

れました台潭歯周病学会に、妻と共に出席してまいりま

した。学会の空き時間をみて、私が2年間（1989-91）

カウンセラーとして担当した米山奨学生（名城大学）の

張國華先生（法學博士）とお会いしましたので報告さ

せていただきます。

先生とお会いするのは、今回で3度目ですが、最初は
20年ほど前に台北でお会いしました（妻と当クラブの



【第4条第1節例会】

定款第8条第1節の例外について継続審議

【第5条第1節入会金】 継続審議

【第7条第1節委員会】

常設委員会名称、標準R定款に基づき変更及び

任期の縛りをなくす
h) ｢R情報委員会は歴代会長3名。会員資格委

員会は歴代幹事3名。」削除

i) ｢RA副委員長は次年度RA委員長。RA委員

長は次年度青少年奉仕委員長」削除

【第9条出席義務規定の免除】 継続審議

2）社会奉仕委員会年末警戒慰問について
千種警察･千種消防署共に現金ではなく各3万円相

当の物品

3）例会場（名古屋東急ホテル）年末謝礼について
例年通り

4) ｢NPO法人ｷﾔﾝﾍﾙﾌﾟﾀｲﾗｿﾄﾞ」のカンボジア小学校環

境整備事業支援について

NP○法人ｷｬｿﾍﾙﾌﾟﾀｲﾗﾝﾄﾞがタイと並行してカンボ

ジアヘも支援事業を行う事への当クラブ支援。

パイロットテストとして､現地小学校にトイレ設置

事業支援金10万円を国際奉仕の予算で捻出。

この事業結果が35周年事業の寄付事業に関連する

為早急に行う必要がある。

5)創立35周年事業式典等について（別紙承認事項書）
①実行委員会メンバー配置、②来賓、⑧記念事業、

④式典予算案理事会承認、 12月の総会に提出

6）親睦委員会報告

年末家族会参加について現状報告現在参加54名

新年例会 出し物狂言二世丼上松次郎氏

7）指名委員会報告

次年度理事役員12月の年次総会提出

委員会名は、理事役員会承認を受け変更

8）クラブバナーについて

従来通りのバナーデザインのまま変更なし

Q OすBeD8D4aU 60DQe4B0 bBg2●q■de8■USO ■g bO●eDpDqD6Q4 b8■BZQ■■■■ら包むﾛ at且心＆

１

１

】

１

１

ーーー一一一1■■■ 1■■■ 1■■■ ■■■

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｊ

、／

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

－

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

１

池森由幸

先週の「秋の家族会」に欠席しました。専門医更新審

査になんとかパスしました。いくつになってもテスト

は苦手です。

加藤重雄

3才の内孫の長女「さくら」が西区の犬神社で七五三

を行います。

小林英毅

今日の夜､サッカーワールドカップアジア予選日本×
サウジアラビア戦が行われます。今日、負けるとワー

ルドカップ出場が危うくなります。

皆で応援しましょう。

鈴木聖三

11月6日地区大会参加者にて名古屋東急ホテルで

打ち上げをしました｡その楽しかった宴会のおすそ分

けです。

渡邊源市

インフルエンザの季節です｡予防接種をお勧めします。

ついでに肺炎予防ワクチンもお勧めしておきます。

福井浩道 長谷川亨 伊藤健文

河合隆史 小山雅弘 松岡多加倫

松浦宏紀 鍋野可幸 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 佐野 寛

笹野義舂 鈴木理之 竹内眞三

舎人経昭 碓氷美佳 吉田 玄

冬の到来です。風邪にもお気をつけ下さい

今日は何の日 「七五三」

23件

|合計 51,000円’
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◆今後の例会予定

アトランタ国際大会
11月29日（火）12:303階錦の間

◎友愛の日

12月6日（火） 12:30 3階錦の間

◎卓話 山田哲郎様

公益財団法人名古屋市文化進行事業団

事務理事健事務局長

12月13日（火） 18:004階雅の間

◎年末会員家族懇親会

12月20日（火） 12:30 3階錦の間

◎友愛の日

着倭12月27日（火）休会

|ガバナーナイト（服部ガバナーを囲む会）のご案内 ’

2017年ロータリー国際大会は、 “風と共に去りい”の

舞台でありCNNやコカコーラの本社がございますアメ

リカ南部アトランタで2017年6月11日（日）～

14日（水）に開催されます。それに伴い、第2760地

区ガバナーナイト（服部ガバナーを囲む会）が以下の通

り開催されますのでご案内申し上げます。

ガバナーナイト

日時 2017年6月11日（日）18：00開会

場所ハイアットリージェンシー・アトランタ

登録料 20,000円

＊一次登録締切は12／12です

ガバナーナイトへの申込みは事務局よりまとめて

登録申込み致しますのでご参加ご希望の方は期日

までにお知らせ下さい

平成28年11月29B(火) 12:S0 3F「錦の間」
友愛の日

次回例会

ﾆコボッグズ


